

Europaweiter Autofreier Tag 22. September 2010

Tour de Graz 2010 "Auf die Radln - Skating - los!"

Bitte beachten Sie:

Die Tour de Graz ist nicht für AnfängerInnen und Kleinkinder geeignet (Gleise und Gegenverkehr)!

Die Straße in Fahrtrichtung gehört während der Tour zur Gänze den TeilnehmerInnen! Nutzen Sie die Gelegenheit und radeln/skaten Sie in diesem Bereich. Nicht auf Gehsteigen fahren!

Gefahren wird im Konvoi, der Streckenführung der Polizei folgen, außerhalb des Konvois gilt die Straßenverkehrsordnung! Polizei und Guides begrenzen an allen Seiten die Tour (Platz für die Guides lassen), Guidesanweisungen unbedingt befolgen!

Rücksicht auf andere RadfahrerInnen oder SkaterInnen nehmen!

Pausen werden an 2 Haltepunkten eingelegt!

Aus- und Einstieg jederzeit möglich! Radwege bzw. Öffentliche Verkehrsmittel nutzen!